
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 409/2023

Requer informações acerca dos valores 
investidos na instalação de defensas 
metálicas/ guard rails na Via Expressa.

Considerando a Indicação nº 1392/2022, que apontava a necessidade de 
instalação de estrutura metálica de proteção, os chamados Guard Rails, na Avenida Maria 
Antônia Camargo de Oliveira (Via Expressa).

Considerando a resposta enviada em 29/04/2022, informando que “trata-se de 
investimento de alto valor e no momento a Coordenadoria não possui contrato para 
implantação de Guard Rail no local. Informamos também que os acidentes são raros e que a 
maioria deles tem como causa principal a alta velocidade praticada e alguns casos devido à 
ingestão de bebida alcóolica”.

Considerando tratar-se de uma reivindicação antiga dos Araraquarenses e que, 
após a ocorrência de acidentes no local, no dia 16 de maio de 2023 alguns pontos da Via 
Expressa começaram a receber a instalação de defensas metálicas.

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que forneça 
as seguintes informações a esta Casa de Leis:

1) Qual o valor total investido na implantação de Guard Rail no supracitado 
local?

2) Quantos metros de proteção metálica foram instalados no total?  

3) Favor enviar o contrato firmado com a empresa vencedora da licitação para 
a referida implantação.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 25 de maio de 2023.

LINEU CARLOS DE ASSIS
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